



Misa de acción de gracias por actividades del año 2021

I día siguiente de la clausura del año a ca démico y la graduación de la promoción "Mayor FAP Aldo Emilio Consiglieri Muñoz" se desarrolló la misa de acción de gracias por los objetivos logrados en el presente año.

En lα celebración litúrgica, que la ofreció el capellán de la EOFAP, padre Miguel del Sifuentes, estuvo presidida por el Director de la Escuela, MAG. FAP Juan Pablo Tryon Carbone, acompañado del personal militar. batallón de cadetes y del personal civil.

Con el acto religioso el **personal se une en**

la fe para agradecer al Todopoderoso por las actividades que emprendieron en estos meses, en la que sortearon dificultades propias de la institución para cumplir con la tarea de la formación académica del Batallón de Cadetes.











EOFAP entrega una nueva generación de oficiales a la Fuerza Aérea del Perú

SE CLAUSURÓ el año académico 2021 y un nuevo grupo de Alféreces se incorporarán a las filas de la Fuerza Aérea del Perú para desempeñar la tan ansiada vocación aeronáutica. promoción "Mayor FAP Aldo **Emilio** Muñoz", Consiglieri integrada desplegarán cadetes, todos sus conocimientos adquiridos en las unidades que superioridad les designe. A dicho evento asistió presidente de la República Pedro Castillo Terrones, quien estuvo acompañado por presidenta del consejo





de Ministros, Mirtha Vásquez Chuquilín y del ministro de Defensa, Juan Manuel Carrasco Millones.

El presidente entregó la Espada de Honor a la cadete de 4to. año Leonor Mayuri Palomino. primer puesto en su promoción, posteriormente entregó la espada a toda la promoción. Asimismo, en una parte de la ceremonia se realizó el relevo de brigadieres generales, donde la brigadier general saliente relevó compañera de armas la cadete de 3er. Año Ashley **Vargas** Mendoza, quien también tiene una alta calificación en su promoción y que el siguiente año liderará el Batallón

de Cadetes.

En la primera parte de la ceremonia, el Comandante General de la FAP, General del Aire Alfonso Artadi Saletti entregó diplomas los cadetes que alcanzaron alto puntaje en los diferentes años de estudios, también a los cadetes de 4to, año con destacadas calificaciones en las áreas académico, militar V psicofísica. Además, la brigadier saliente, la cadete de 4to. año Mayuri recibió premios especiales por parte de los agregados castrenses e instituciones. El acto protocolar se adornó con la escuadrilla aérea bicolor que captó la atención de las autoridades y familiares presentes.









Dedicación y bendición de oratorio remodelado en la EOFAP

DESPUÉS DE LA **AMPLIACIÓN** remodelación de capilla de la Escuela de Oficiales ahora es el oratorio "Los Sagrados Corazones de Jesús y de María", que bajo este nombre se realizó la ceremonia religiosa de la dedicación y bendición del mencionado oratorio, así como la consagración del Altar Mayor y el Sagrario.

Para tal efecto, y previa coordinación con director de la Escuela. MAG. FAP Juan Pablo Tryon Carbone y el capellán Miguel del Rio Sifuentes, se contó con la presencia del Obispo General Castrense del Perú. monseñor Juan Carlos Vera Plasencia, quien ofició la celebración eucarística.

La ceremonia tuvo varios signos religiosos como la bendición del oratorio, la bendición del personal militar y civil, la reserva y veneración a la Santísima Eucaristía, la iluminación del altar y de todo el oratorio, entre otros actos de fe que da como resultado que el oratorio "Los Sagrados Corazones de Jesús y María" en la Escuela de Oficiales de la Fuerza Aérea del Perú se revista de un espacio de oración reconocida por el Obispado Castrense del Perú y sobretodo se imprima un carácter espiritual especial que acoja y fortalezca el camino de fe del personal que labora en la institución.

finalizar el acto religioso el Director de la EOFAP agradeció por la presencia del obispo y señaló que todo lo conseguido para beneficio del oratorio es la voluntad de Dios, que allanó el terreno para concretarse y ser un lugar para recibir en fe al personal de la EOFAP. asimismo le entregó un presente realizado por los cadetes como muestra de aprecio por la labor evangelizadora, de la misma manera el capellán le entregó el Niño Jesús del Cusco.

















Que la alegria del nacimiento del niño Dios, verdadero gozo de la Navidad, nos comprometa a ser mejores personas para bien de uno mismo, la familia y la sociedad.

"Pide nuestro amor: por eso se hace niño. No quiere de nosotros más que nuestro amor. La Palabra eterna se ha hecho pequeña, tan pequeña como para estar en un pesebre. Se ha hecho niño para que la Palabra esté a nuestro alcance.

Benedicto XVI

FELIZ NAVIDAD y un AÑO 2022 LLENO DE PROSPERIDAD.

MAG. JUAN PABLO TRYON CARBONE
Director de la Escuela de Oficiales FAP